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CONSEJOLOCALDEDRAFEDELALOCALIDADDESANCRISTOBAL

ACTANo.14de2022
SESIÓNEXTRAORDINARIA

FECHA:23-11-2022

HORA:4:16pm a5:43pm

LUGAR:Virtual

VIRTUALLINKDEASISTENCIA–meet.google.com/scf-ytpu-zmt

INTEGRANTESDELAINSTANCIA:

Nombre Cargo Sector/Entidad Asiste Observaciones
Sí No

OlgaZawadsky Presidente Escuelasdeformacióndeportiva
oclubesdeportivoscon
reconocimientodeportivovigente

X

PedroPabloMora Consejero JuntasdeAcciónComunal X
OmairaZamora Consejero Colectivos,agrupacionesoESAL X
LucyChois Consejero GruposÉtnicosoSociales X
EstanislaoPachón Consejero PersonaMayor X
RaúlMartínÁvilaSilva Consejero Poblacióncondiscapacidad X
ErwinLozano Delegado OficinadeAsuntosLocalesIDRD X
FreddyHernández–Angie
Soto

Delegado AlcaldíaLocalALSC X Representaciónpor
AngieSoto

SebastiánSoler Delegado AlcaldíaLocalALSC X Representaciónpor
AngieSoto

Delegado ParticipaciónALSC

HelenErazo Delegado SecretariadeCultura,Recreación
yDeporte

X

LascurulescorrespondientesalsectordeJóvenesyEducativoseencuentranvacantes

SECRETARIATÉCNICA:

NOMBRE CARGO ENTIDAD

YeisonAponteFonseca GestorTerritorial OAL–IDRD

OTROSASISTENTESALASESIÓN:

Sepresentaronlosasistentesalareunión:

Nombre Cargo Entidad
AngieAlejandraSotoLeón Profesional AlcaldíaLocal
CarlosAlbertoRíos Profesional–presupuestos

participativos
AlcaldíaLocal

DiegoFernandoGarcía Coordinador OEI-Discapacidad
JohnGarcía Representación PaísHumano
JuanAlexanderUrrego Coordinador Adifcol-OEI
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CONVOCATORIA:

ConvocatoriarealizadaporlaSecretaríaTécnica,eldíamiércoles23denoviembrede2022,

atravésdecorreoelectrónico,GooglecalendarygrupodeWhatsApp.(VerAnexo1)

ORDENDELDÍA:

1.VerificaciónQuorum

2.Solicituddegrabacióndelasesión

3.Instalacióndelasesión

4.Seguimientoproyectos(DeportesAlcaldíaLocal)

5.Resultadosproyectosparticipativos(Participación AlcaldíaLocal)

6.Varios

DESARROLLODELASESIÓN:

1. VERIFICACIÓNDELQUÓRUM Y

Sedejaconstanciaquesiendolas4:16pm seencuentranpresentesuntotaldecuatro

consejerosytresdelegadosporlocualseconformaelquórum suficienteparasesionar.

2. AUTORIZACIONDEGRABACIÓN

Sesolicitaautorizaciónalosintegrantesdelareuniónantelocualnosepresentaobjeción
yseinicialagrabacióndelasesión.

3. INSTALACIÓN

Siendolas4:16delatardedeldía23denoviembrede2022yestandoreunido4consejeros

y3delegadosintegrantesdelconsejoLocaldeDRAFEdeSanCristóbalylaSecretaría

Técnica,seinstalalasesión.

4. SEGUIMIENTOAPROYECTOS(AREADEDEPORTESALCALDIALOCAL)

SeleasignalapalabraaPalabraalaProfesionalAngieSotodeláreadedeportesdela

alcaldíalocalparaqueinicieconlapresentacióndeloscoordinadoresdelosproyectos

convocados:

FUNDACIONPAISHUMANOCONTRATO538DE2021

IntervieneelseñorJohnGarcíadelafundación,manifestandolosiguiente:
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Procesodelicitacióndediciembre2021consedeprincipalyrepresentanteenlaciudadde

Armenia,aclarandoquerepresentaestasiniciativasenlaciudaddeBogotá,indicaque

estasiniciativasnotienenrubroparalacontratacióndeuncoordinadorniparaapoyos

administrativosporloqueélestámasdeapoyoconlaentidadparalaLocalidad.

Presenta Informe con corte almes de octubre de 2022,pero se han avanzado en

actividadesconcortealafecha:(seanexaalacta)

PROCESOSQUEYATERMINARON

Sehaceexplicacióndelasdiapositivasanexascomoinformedondeseencuentrande

formadetallascadaunadelasintervencionesdeportivasconnumerodeatencionesy

profesionalesquelasatendieron,acontinuación,sedalapalabraalosintervinientesdela

sesiónparalarealizacióndelasrespectivaspreguntassobreelinforme:

ElconsejeroRaúlÁvilarealizaintervenciónpreguntando¿Conquedisciplinaseatiendeose

estácubriendoalapoblacióncondiscapacidad?

Respuesta:Ningunainiciativahabladediscapacidad,elcontratohabladevinculacióna

personas con discapacidad,elobjeto delcontrato manifiesta que pueden vincularse

personascondiscapacidad,hayunasquesevincularosmásquetodoenpersonamayor

condiscapacidadtantoencentrodíayactividadesquerealizabalaprofesoraXimenaenel

comedoryenelcoliseocubierto,elrestodeiniciativasnosetienereportedepersonascon

discapacidad,fueunprocesoabiertoporedadesysolosetienereportedepersonamayor.

¿LaconsejeraOlgaZawadskyintervienepreguntandosobre¿laimplementacióndeportivaa

quienlequedaasignadaunavezterminadoelproyecto?

Respuesta:soniniciativasdeportivasysegúnlosúltimoscomitéssemanifiestaquelos

elementosquequedenenbuenestadodebendevolversealFDLnoparaalmacenarlossino

paradevolverlosparalosdeusoduraderoyelFDLatravésdeunacartalosdevuelvenpara

continuarconsuuso.

Loselementosdeconsumocomobalonesyuniformesquesonmáspersonalesconacta

yanoseretornanalaalcaldía.

LaconsejeraLucyChoishaceunaintroducciónmanifestandoqueestoseventosnose

deberíanfocalizarenunasolaUPZcomoladeSanBlas,sinoquesetenganencuentalas5

UPZquehacenpartedelalocalidadparafuturasiniciativas.
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Respuesta:Se toma la sugerencia yse plasmara en elinforme finalpara que sea

consideradaencuentaenpróximasiniciativas.

INFORMECONTRATO546AFDICOLY539OEI(CoordinadorJuanUrrego)

Quedapendientelapresentaciónlacualenviaraposteriormenteparaquehagapartedesta

acta

ESCUELASDEFORMACIONDEPORTIVA

Iniciaronenelmesdemarzoconduraciónde8meses;yaculminodondetuvimosla

inscripcióndebeneficiariosdelalocalidaddeniños,niñasyadolescenteséntrelasedades

de6a18años,seinscribieron1000deloscualesculminaron750elprocesodeportivoque

seadelantócon10disciplinasdondesetuvomayoracogidaenunasqueenotrasylos

gruposseubicarondeacuerdoalacantidaddepersonasqueseinscribíanporcada

disciplinadeportiva,así:

 Voleibol

 Baloncesto

 Fútbol

 Fútboldesalónofutbol5

 Ciclismo

 Patinaje

 Esgrima

Seconformaron48gruposdondedistribuciónequitativaenlalocalidad

 Moralba

 Juanrey

 Canadá

 CDCvictoria

 BarrioVikingos

 BarrioBarcelona

 CanchadelaUPZdeSanBlas

 ParquelaVictoria

 ParqueGaitánCortes

LasactividadesensumayoríaserealizaronenparquesdebolsilloylaVictoriayColumnas

administradosdirectamenteporelIDRD.
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Seestáculminandoconlaentregadelosuniformescontempladodentrodelapropuesta

técnicayeconomíadecontrato.

Lamayorparticipaciónfueenladisciplinadenatación,desafortunadamenteporquenose

contó con dinero para elpago de escenariosylo que se hizo fueun convenio de

articulaciónconlasecretariadeintegraciónsocialyencontraprestaciónasignábamoslos

salvavidaseinstructores,conloquesetuvounaacogidade18gruposde15personaspor

gruposetarioselcualduro8meseshastacompletar3200horasen1600sesionesdeclase

delocualquedoelregistrofotográficoydeasistenciaconladebidaautorizacióndelos

padresdefamilia.

Seentregaron750uniformesaniñosquecumplieronconmásdel70%delasactividades

deportivasytambiénserealizaron festivalescon variosencuentroscon lasdiversas

poblacionesqueasistían

LoquesecomentóaFredyyseñoresedilesesqueunadelaslocalidadesdondeiniciamos

conprocesoesgrimaaunsintenermateriales,deunauotraformaseutilizóunmaterial

rudimentario para implementaresta disciplina en la que contamoscon 7 niñasque

culminaron elproceso dejando una basepara elproceso decontinuidad alseruna

disciplinadeportivanotannueva.

Todoelmaterialdeportivoutilizadoyquetuvimossedevuelve,delasiguientemanera:

40balonesdebaloncestoNo.7

40balonesdebaloncestoNo.6

5mesasdetenis

30raquetas

40balonesdefutbolNo.5

40balonesdefutbolNo.4

200conos

200aros

40escaleras

40lazos

Dificultades

1.procesos de inscripción permanente niños arrancan y se presentan muchos

inconvenientesensuvidacotidianaenlaparteeducativaquelesimpidecontinuarconel

proceso.
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Sereemplazabanocautivabanuevapoblaciónparasostenergruposdetrabajóentrabajo

conjuntolospresidentesdelasJuntasdeAcciónComunaldondesepodíanguardarlos

elementosdeportivos

2. Lamayoríadehorariosdelasescuelassedesarrollaronenhorariosnocturnosen

horariode6a8ode5a7queteníanlosniñosmásdisponibles,enlamañanafuepocala

acogida,solosegeneróungrupoenGuacamayasde8niñosyaquesolosecontabacon

unamesaypocasraquetas

Lasdisciplinasdemásacogidafueronlosdelfutbol,futboldesalón,voleibolyalgunosde

baloncesto

LaconsejeraLucyChoispreguntasobrelaactividaddeTaekwondoenlacualestuvieron

muycomprometidoslosniñoslacualnosenombróenelinformeyseviodificultadenel

climaparallegaralaVictorianopodíanllegarporlafaltadetransporteypreguntarsiya

terminaronyaquehayvariaspersonasqueaunvanynosaben.

Respuesta:Tenemos200niñosinscritosenBarcelona,CDClaVictoriajuntadeacción

comunaldeCanadáyJuanRey,elcontratocomotalyaculmino,perodebidoaquehay

muchosniñosquenollegaron,entoncesseestáreponiendomedianteunprocesode

acompañamiento,resaltandoqueel100% delosinstructoressondelalocalidadconlo

cualsefortaleciólosprocesosysepudovincularmuchagentedelalocalidad.

Elacuerdoconlacomunidadfueradelcontratoesqueseestaránacompañandohastael

próximo4dediciembrecomocompromisonuestroparareponerlosespaciosnodictados

poreltemadelalluvia.

SeextiendeunainvitaciónalosconsejerosparaeldíadomingoenelparqueVilladelCerro

poriniciativadelajuntaparaunfestivaldeportivoyactividaddecierreparaquemuestren

sushabilidadesenlosprocesosdeportivosapartirdelas9am.

ElconsejeroRaúlÁvilamanifiestaunasincerafelicitaciónalincluirpoblaciónquehabitaen

lalocalidadcomoinstructoresyfelicitacionesporquesabenyconocendeltema.

PROYECTOOEICONTRATO539

Seestárealizandoelempalmemanifestandoquelaestructuradelproyectocuentacon11

subcomponentesteniendocomocomponenteprincipalelproyecto1801dedeportes.

Dotaciónaorganizacionesdelalocalidad:sebeneficiana8organizacionesdeportivascon

avaldelalocalidadconunpresupuestode373millonesenmaterial;laetapaactualse
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encuentraenempalmeconlaFundaciónUniversitariaSanJoséyrealizandoelcontacto

concadaorganizacióncluboescuelaparaverificarlasespecificacionesconfechade

entregaeldía16dediciembrede2022.

InvitoquealconsejoDRAFEaquenosacompañeparaverificarlacalidaddelmaterialque

sevaaentregarparaesedíadelaentrega

FESTIVALDEDISCAPCIDADYESCUELASDEFORMACIONDEDISCAPACIDAD

ElconsejeroRaúlÁvilapreguntasobrecualesorganizacionesdeportivasdentrodelos

beneficiosconreconocimientodeportivo.

Respuesta:Notengolainformaciónenestemomento,perounavezsetengaseremitiráal

correoconellistadodelasorganizacionesbeneficiadas.

Se le da la palabra a Diego Fernando García en calidad de líderdelproyecto de

discapacidadreferenteaescuelasyfestival.

Esteproyectotienecomoobjetivobeneficiara100personasdelalocalidad,lagestión

hastaelmomentocontactoconfundacionesyentidadesdistritalesynivelcentralpara

realizarlaconvocatoria.

ElprimercontactóserealizóconelcentrocreceralaseñoraEdithMuñozdondesele

explicolostiemposdeejecuciónyescenariosparqueVilladelosAlpesenhorariosde

mañanaytardeparalosdeportesdefutbol,baloncesto,Bocciayajedrez.

Setieneporconfirmarungrupode22depersonas.

DadalainterferenciadelareuniónlapresidentaOlgaZawadskysolicitaseenviéinforme

paraquehagapartedelactacontodalainformacióndelaactividadmencionada.

Respuesta:seacogeyseenviaraunresumendetodaestaactividaddelagestionadahasta

elmomento,entidadesquesehanvisitado,proyección,fechasyescenariosdondesevana

realizartodaslasactividades.

5. INFORMESOBREPRESUPUESTOSPARTICIPATIVOS

IniciaconlapresentacióndelseñorCarlosAlbertoRíosMonroyenlacualindicalos

resultadosdelospresupuestosparticipativosdelasiguientemanera:

Votosgenerados
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 12.958votos

 3.830chatico

 845plataformavirtual

 Presencial8.283

Sevanaejecutar118iniciativas,así:

 50ganaronporvotación

 50pasarondirectamenteporumbral

 18enfoquediferencial

EntérminosdelDRAFEencuantolametabeneficiar3200personasartículosdeportivos

pasaros8propuestas

ElconsejeroRaúlÁvilasolicitaseenviéellistadodelasiniciativasparaquehaganpartede

estaacta.

LaDelegadadelaSCRDHelenErazopregunta¿cuantasiniciativasseibanapriorizaroera

elcupoparadeportesporcadaunadelasmetas?

LaconsejeraOlgaZawadskyintervienesolicitandoseleaclarelamismapreguntasobre

cuantasmetaslecorrespondíanaláreadedeporteysobreunainiciativaquesellama

escuelasdemibarrio¿EseprogramanoesavaladoporelIDRD?

Respuesta:40iniciativasparaeltemadedeportes-Tomaronelnombre,peronoeselque

pertenecealprograma.

LadelegadaHelenErazopregunta¿Pormetadigamosquelasiniciativasqueseibana

priorizareranunnúmeromenor,olasiniciativasqueseleenfuerontodaslasquepasaron?

Yelprocesosedebehacerconunacta.

Respuesta:elactasefirmaeldíademañana:

Delaprimerametadebeneficiara3200personasconartículosdeportivosentregados

fueron8lasqueestabanencompetencia.

Lametadecapacitara3200personasencamposdeportivossepresentaron14iniciativas

Enlametadevinculara8000personasenactividadesrecreodeportivassepresentaron16

iniciativas
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Enlameta8acuerdosparaelusodeespaciopúblicosepresentaron2iniciativasyunafue

priorizadaenellaboratoriocívico

INICIATIVASGANADORAS

Paralametadebeneficiara3200personasconartículosdeportivosentregadosfueron2

lasganadoras,la24429patinajecomoestrategiatransformadoraenlavidadeniñas,niños

yjóvenesyla23860dotaciónartículosdeportivosescuelasnuestraseñoradeAltagracia

con696y436votosrespectivamente.

Paralametadecapacitara3200personasenloscamposdeportivosganaronlainiciativa

21407MMAparamujeresartesmarcialesylaescuelaintegralSantaFedeBogotá

Paralametavinculara8000personasenactividadesrecreocomunitariasestalainiciativa

23808porquenuestraspersonasmayoreslomerecencon752votos.

ParaelConsejoDRAFEde6propuestaspasaron4iniciativas.

Seextiendelainvitaciónparaeldíademañana24denoviembreenelDespachodelalcalde

alasparalasocializacióndelosresultadosde8a10delamañanayaltorneodebarras

femeninasde6a10delanoche

6. VARIOS

Nosepresentaronvariosenestasesiónextraordinaria.

Siendolas17:43horasdeldía23denoviembrede2022,sedaporterminadalasesiónyen

constanciafirman;

PRESIDENTE SECRETARÍATÉCNICA

OLGAZAWADSKY YESIONAPONTEFONSECA


